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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Geschäftsausschusses des Zweckverbandes Am Sandberg 
(ZAS/ZSG/02/2021) vom 15.06.2021 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Rebecca Jonsson zugleich Protokollführerin 

Mitglieder 
Herr Benjamin Behrens  
Herr Rüdiger Boll  
Herr Oliver Hille  
Herr Klaus Jans  
Herr Henning Mau als persönlicher Vertreter von Heiner Finck 
Herr Hans-Jochim Untiedt als persönlicher Vertreter von Kurt Sigmund 

Gäste 
Herr Klaus-Dieter Finck Verbandswehrführer 
Frau Verena Sapia Bürgermeisterin Gemeinde Wisch 
Herr Timo Schlabritz Bürgermeister Gemeinde Barsbek 
Herr Markus Sinjen Bürgermeister Gemeinde Krokau 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Heiner Finck fehlt entschuldigt 
Herr Kurt Sigmund fehlt entschuldigt 
 
 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 18:15 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung des Geschäftsausschusses des 

Zweckverbandes Am Sandberg vom 02.02.2021 
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 6.   Jahresrechnung 2020 ZAS/BV/028/2021 
   
 7.   Vermietung Wohnhaus Kaiserberg  
   
 8.   Bericht über den Sachstand der Natur- und Erlebnisfläche  
   
 9.   Beratung und Beschlussfassung über die höher ausfallen-

den Anschaffungskosten für das Logistikfahrzeug der FF 
Probstei Nord 

 

   
 10.   Beratung und Beschlussfassung über die Instandsetzung 

der Blitzschutzanlage des ehemaligen Schulgebäudes 
 

   
 11.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 

Die Vorsitzende Frau Jonsson eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 

Änderungen oder Ergänzungen der Tagesordnung werden nicht beantragt. 
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 

Es liegen keine Tagesordnungspunkte vor, die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu bera-
ten sind. 
 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 

Es sind keine Einwohner anwesend. 

 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Geschäftsausschusses des Zweck-

verbandes Am Sandberg vom 02.02.2021 
 

Top 6: In der Beschlussfassung muss das Jahr 2021 und nicht 2020 lauten. 

Top 9: Der letzte Satz im ersten Absatz muss „Mit der Auslieferung wird im IV. Quartal 2021 

gerechnet", lauten. 

 

Weitere Einwände gegen das Protokoll bestehen nicht. 
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TO-Punkt  6: Jahresrechnung 2020 
Vorlage: ZAS/BV/028/2021 

 

Die Vorsitzende Frau Jonsson geht die vorliegende Jahresrechnung 2020 durch.  

 

Es wird näher auf folgende Haushaltsstelle eingegangen: 
 

13000.540000                  Bewirtschaftungskosten 

88100.500000                  Unterhaltungskosten 

88100.953000                  Natur- und Familienerlebnisfläche 

13000.935000                  Erwerb von Vermögensgegenständen 

88100.361000                  Zuschuss Aktiv Region 

 
Beschluss: 

Der Geschäftsausschuss beschließt, der Verbandsversammlung zu empfehlen, die 

vorliegende Jahresrechnung 2020 gem. Paragraph 94 Abs. 3 GO zu beschließen und die 

entstandenen über- und außerplanmäßigen Ausgaben in Höhe von insgesamt 41.044,01 € 

werden gem. Paragraph 82 Abs. 1 GO zu genehmigen. 
 

Stimmberechtigte: 7  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  7: Vermietung Wohnhaus Kaiserberg 
 

Verbandsvorsteher Markus Sinjen schildert den Umfang des Renovierungsbedarfs und den 
bereits vorliegenden Anfragen. Das Haus ist in einem guten Zustand. Das Dach muss er-
neuert werden. Hierzu können Zuschüsse beantragt werden. Das weitere Vorgehen wird 
abgestimmt. Die Renovierungskosten und die Höhe der zukünftigen Miete sind zu ermitteln. 
Im Anschluss erfolgt die Ausschreibung des Hauses. 
 
 
TO-Punkt  8: Bericht über den Sachstand der Natur- und Erlebnisfläche 
 

Die Ausschussvorsitzende Rebecca Jonsson geht auf den durchgeführten Vororttermin am 
08.02.2021 ein, um den zukünftigen Standort der Grillhütte und der Garage der WiBaFfKo 
abzustimmen. Für den erforderlichen Bauantrag wurde bereits eine Zeichnung durch den 
Architekten gefertigt. Der Bauantrag wurde beantragt, zudem wurde die Z-Bauprüfung 
durchgeführt. Mit dem Amt Probstei und der AktivRegion ist der Umgang mit den stark ge-
stiegenen Kosten für Baumaterial abzustimmen. 
 
 
TO-Punkt  9: Beratung und Beschlussfassung über die höher ausfallenden An-

schaffungskosten für das Logistikfahrzeug der FF Probstei Nord 
 

Die Ausschussvorsitzende Rebecca Jonsson informiert über die hohen Kosten für eine ge-
brauchtes Fahrzeug, die die geplanten 40.000,00 € übersteigen. Für Gebrauchtfahrzeuge 
gibt es keine Zuschüsse und es müssen mindestens 48.000,00 € investiert werden. Die Zu-
schüsse für Neufahrzeuge sind so hoch, dass es wirtschaftlicher ist, ein Neufahrzeug anzu-
schaffen. Dieses soll mit einem Abbiegeassistenten ausgestattet werden. 
 
Beschluss: 
Der Geschäftsausschuss empfiehlt der Verbandsversammlung, ein neues Logistikfahrzeug, 
anstatt eines Gebrauchtfahrzeuges zu beschaffen. Hierfür sind voraussichtliche Kosten in 
Höhe von 72.000,00 € und Fördermittel in Höhe von voraussichtlich 28.800,00 € zu erwarten. 
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Stimmberechtigte: 7  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  10: Beratung und Beschlussfassung über die Instandsetzung der 

Blitzschutzanlage des ehemaligen Schulgebäudes 
 

Der Verbandsvorsteher Markus Sinjen berichtet über die Begehung des Gebäudes. Aktuell 
muss davon ausgegangen werden, dass die Blitzschutzanlange erneuert werden muss. Hier-
für ist mit Kosten in Höhe von 15.000,00 € zu rechnen. Mit Herrn Land vom Kreis Plön muss 
noch die Erfordernis abgestimmt werden. 
 
Beschluss: 
Der Geschäftsausschuss empfiehlt der Verbandsversammlung, die Blitzschutzanlange zu 
erneuern zu lassen, sollte durch Herrn Land vom Kreis Plön ebenfalls die Erfordernis gese-
hen werden. 
 

Stimmberechtigte: 7  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  11: Bekanntgaben und Anfragen 
 

Durch den 1. Vorsitzenden des TSV Barsbek wird gefragt, wie es mit einer Grundreinigung 

aussieht, da der Sportbetrieb jetzt wieder aufgenommen werden kann. Die Fenster und den 

Boden der Sporthalle hat der TSV Barsbek bereits gereinigt. Durch den Verbandsvorsteher 

wird das geklärt.  

Der Verbandsvorsteher Markus Sinjen berichtet, dass die Wasserleitungen in den 

Damenduschen defekt sind. Die Leitungen müssen provisorischen repariert werden, da die 

Sanitäreinrichtung in naher Zukunft umfangreich saniert werden und bis dahin trotzdem 

genutzt werden müssen. 

Verbandswehrführer Klaus-Dieter Finck berichtet über den aktuellen Fahrzeugbestand und 

den Planungen der zukünftigen Beschaffung/Verkauf. 

 

 

Ende der Sitzung um 18.15 Uhr 
 
 
 
 
 

 gesehen: 
  

gez. Rebecca Jonsson Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzende / Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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